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В 2018 году в Свердловской об-
ласти уже завершено строительство 
16 объектов газоснабжения, ожида-
ется, что к концу года достроят ещ  
11 объектов. Как пояснил «Облгазете» 
председатель комитета по развитию 
инфраструктуры и жилищной полити-
ке ЗССО Валентин Лаппо, ситуация с 
газификацией в регионе за последнее 
время изменилась в лучшую сторону. 

– Четырнадцать объектов газовой 
сети, запланированных на 2017 год, 
было введено в эксплуатацию. Это 
позволило обеспечить газом 2976 до-
мов. Не возникает сомнений, что и 
в этом году планы по строительству 
27 объектов системы газификации, 
12 из которых расположены в сель-

ской местности, также будут выпол-
нены в намеченные сроки, а 16 из 
них уже введены в строй, – отметил 
Валентин Лаппо.

После завершения строительных 
работ и введения в эксплуатацию 
всех объектов будет газифицировано 
4484 жилых дома в пос лках и город-
ских поселениях, а также более тыся-
чи домохозяйств, расположенных в 
сельской местности.

– В этом году при рассмотрении 
бюджета 2019 года и дальнейших 
плановых периодов мы будем наста-
ивать на увеличении финансирования 
по строительству газовых сетей, по-
скольку необходимой документации 
для введения в строй новых объектов 

газификации более чем достаточно, а 
заявки от газовых кооперативов жите-
лей насел нных пунктов продолжают 
поступать, – пояснил Валентин Лаппо.

Ситуация с газификацией реги-
она подробно обсуждалась на по-
следнем заседании Заксобрания. Де-
путаты регионального парламента 
подвели итоги выполнения работ и ос-
воения денежных средств в 2017 году, 
а также предварительно оценили си-
туацию по текущему году и планы на 
2019 год. По мнению министра энер-
гетики и ЖКХ Николая Смирнова, 
предусмотренной суммы в 370 млн 
рублей недостаточно, так как общая 
потребность программы газифика-
ции Свердловской области составляет 
550–600 млн рублей. 

– Это не конечная цифра, и она 
вполне может увеличиться, – подчер-
кнул Валентин Лаппо. – Наш комитет 
по развитию инфраструктуры и жи-
лищной политики прорабатывал этот 
вопрос и приш л к общему выводу, 
что нужно искать возможности уве-
личения этой строки расходов для ре-
ализации как можно большего числа 
проектов по газификации насел нных 
пунктов региона. 

Михаил Лежнин
«Областная газета»

Вкладчики Уралтрансбанка получат страховое 
возмещение, положенное им по закону в связи с от-
зывом у банка лицензии, в офисах Сбербанка. Как 
сообщает департамент общественных связей Агент-
ства по страхованию вкладов (АСВ), Сбербанк стал 
победителем конкурса по отбору банков-агентов 
для выплаты возмещения вкладчикам, в том числе 
индивидуальным предпринимателям. Заявления на 
выплаты будут приниматься с 6 ноября. Завтра АСВ 
опубликует подробную информацию о месте, време-
ни, форме и порядке приема заявлений.

Размер компенсации составит не более 1,4 млн 
рублей. По данным на октябрь (информация banki.
ru), в Уралтрансбанке находилось около 7,5 млрд ру-
блей средств населения. По сообщению банка, на 1 
июля у него работало одно представительство в Мо-
скве и порядка трех десятков офисов в нескольких 
регионах России. 

Самая большая филиальная сеть была в городах 
Свердловской области. Восемь офисов работало в 
Екатеринбурге. Остальные — в Нижней Туре, Куш-
ве, Красноуральске, Нижнем Тагиле, Качканаре, Ша-
дринске, Ирбите, Верхней Пышме, Алапаевске, Кур-
гане, Каменске-Уральском, Карпинске, Богдановиче, 
Серове, Верхнем Уфалее, Тюмени, Красноуфимске, 
Полевском, Лесном, Сургуте, Краснотурьинске.

Центральный банк отозвал лицензию у Уралтран-
сбанка 25 октября. На сайте регулятора сообщалось, 
что банк систематически занижал величину при-
нимаемого кредитного риска. «Надлежащая оценка 
кредитного риска по требованию надзорного органа 
в 2017 году выявила существенное снижение разме-
ра собственных средств (капитала) банка, несоблю-
дение обязательных нормативов и, как следствие, 
наличие оснований для осуществления мер по пред-
упреждению несостоятельности (банкротства)», — 
говорилось в официальном сообщении на сайте ЦБ.

Оксана Луткова
Znak.com

ÏÎËÓ×ÀÒ 
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24 октября в Екатеринбурге со-
стоялось тестирование биометриче-
ского сервиса, организованное ком-
панией «Ростелеком» и уральским 
отделением Росбанка.

Напомним, что с 30 июня 2018 
года в России начала работать 
Единая биометрическая система, 
которая является одним из ключе-
вых элементов механизма удален-
ной идентификации, позволяющей 
гражданам дистанционно получать 
финансовые услуги. Цель внедре-

ния Единой биометрической систе-
мы – повышение доступности услуг, 
требующих юридически значимого 
подтверждения личности. Это воз-
можность заменить личное посеще-
ние получением удаленной услуги 
через Интернет. Внедрение Единой 
биометрической системы сделает 
сначала финансовые услуги, а затем 
и другие цифровые сервисы, более 
доступными для граждан из отда-
ленных регионов, а также для мало-
мобильных граждан.

Участники мероприятия прошли 
процедуру снятия биометрических 
данных и убедились, что для реги-
страции в Единой биометрической 
системе гражданину необходимо 
всего один раз прийти в банк. Со-
трудник банка поможет ему заре-
гистрироваться в Единой системе 
идентификации и аутентификации 
(ЕСИА), которая сейчас исполь-
зуется для доступа к порталу Го-
суслуг, если ранее пользователь не 
был в ней зарегистрирован. Затем 
проходит процедура «снятия» био-
метрических данных пользователя 
– изображение лица и запись голоса 
и загрузка их в Единую биометри-
ческую систему. После регистрации 
в Единой биометрической системе 
гражданин сможет дистанцион-
но получить услуги любого банка, 
работающего с системой. Клиен-
ту достаточно будет ввести логин/
пароль от ЕСИА и произнести сге-
нерированную системой короткую 
контрольную фразу, глядя в камеру 
смартфона или компьютера.

Продолжение на стр.2 
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чиновники

новости

«На сегодняшний день по-
лучилось так, что в молоде-
жи, в подрастающем поколе-
нии складывается почему-то 
такое понимание о том, что 
нам государство все долж-
но. Нет, вам государство во-
обще — в принципе — ничего 
не должно. Вам должны ваши 
родители, потому что они вас 
родили, государство их не про-
сило вас рожать», — заявила 
чиновница во время встречи 
с волонтерами молодежных 
объединений в администрации 
Кировграда.

Круглый стол состоялся еще 
24 октября, позже видео с ре-
чью Глацких вызвало резонанс 
в Сети.

Чиновница посетовала, 
что властям нелегко органи-
зовывать мероприятия и фи-
нансировать проекты, а также 
заявила, что чиновники и госу-
дарственные муниципальные 
службы работают за «трехко-
пеечные зарплаты». В связи 
с этим детям, желающим раз-
виваться, следует «совмещать 

возможности, которые дает 
государство, и возможности, 
которые вы изыскиваете либо 
сами, либо совместно с родите-
лями», добавила чиновница.

«Дорогие ребята, у меня 
к вам огромная просьба: ме-
няйте это в своих головах, 
у своих друзей, знакомых, одно-
классников. Вам государство 
ничего не должно, вы должны 
сделать все сами», — подыто-
жила выступление Глацких.

Губернатор области Евге-
ний Куйвашев назвал высказы-
вание подчиненной некоррект-
ным и пообещал разобраться 
в ситуации.

«Нам предстоит обсудить 
этот эпизод с Ольгой Глацких, 
я хочу понять, имела ли место 
ошибка, оговорка, или же речь 
идет о продуманной позиции. 
По итогам этого разговора 
и изучения полной записи будут 
делаться оргвыводы. Пока, 
как губернатор, хочу выразить 
сожаление по поводу этого 
высказывания своей подчинен-
ной», — заявил Куйвашев.

Глава региона подчеркнул, 
что государство «имеет обяза-
тельства перед своими гражда-
нами и будет их выполнять».

Ольга Глацких — олим-
пийская чемпионка 2004 года 
в групповых упражнениях 
в художественной гимнастике. 
В 2016 году она стала главой 
департамента молодежной по-
литики Свердловской области.

Похожий скандал ранее 
произошел в Саратовской об-
ласти. Там министр труда, за-
нятости и миграции региона 
Наталья Соколова поспорила 
с депутатом областной думы 
от КПРФ Николаем Бонда-
ренко о сумме, необходимой 
для жизни в течение месяца. 
Чиновница заявила, что 3,7 
тысячи рублей достаточно 
для удовлетворения «мини-
мальных физиологических по-
требностей», и позволила себе 
еще ряд провокационных заяв-
лений. После этого Соколову 
отправили в отставку.

РИА Новости

Что это такое?
• медицинский осмотр врачам нескольких специализаций;
• применение лабораторных и инструментальных методов об-

следования;
• последующее дообследование;
• определение групп состояния здоровья;
• проведение профилактического консультирования, при необ-

ходимости, лечебных мероприятий и динамического наблюде-
ния.

Основные цели:
• своевременная диагностика заболеваний;
• диспансерное наблюдение лиц с выявленными заболеваниями.

Где и когда проводится диспансеризация?
• в поликлинике по месту жительства 1 раз в 3 года в следующие 

возрастные периоды: 21, 24, 27, 30, 33, 36, 39, 42, 45, 48, 51, 54, 
57, 60, 63, 66, 69, 72, 75, 78, 81, 84, 87, 90, 93, 96, 99 лет.

Как пройти диспансеризацию работающему человеку?
• согласно статьи 24 федерального закона Российской Феде-

рации от 21 ноября 2011 года №323-ФЗ «Об основах охраны 
здоровья граждан в Российской Федерации» работодатели 
обязаны обеспечить прохождение работниками медицинских 
осмотров и диспансеризации, а также беспрепятственно отпу-
скать работников для их прохождения.

Как проходит диспансеризация?
• в 2 этапа. На первом этапе проводится анкетирование, лабо-

раторные и инструментальные обследования, объем которых 
определяется в зависимости от пола и возраста, осмотр врачей.

Если по результатам первого этапа у вас выявлено подозрение 
на заболевание, то участковый врач направит на второй этап для 
дальнейшего дообследования с целью уточнения диагноза.

Какой документ получает человек по результатам про-
хождения диспансеризации?
• паспорт здоровья, который выдается гражданину.

Пройди диспансеризацию, сохрани здоровье нации!

ÄÈÑÏÀÍÑÅÐÈÇÀÖÈß

ÑÂÅÐÄËÎÂÑÊÀß ×ÈÍÎÂÍÈÖÀ 
ÇÀßÂÈËÀ ÄÅÒßÌ, ×ÒÎ 

ÃÎÑÓÄÀÐÑÒÂÎ ÈÌ «ÍÈ×ÅÃÎ 
ÍÅ ÄÎËÆÍÎ»

Для прохождения удален-
ной идентификации пользова-
телю необходим лишь доступ 
в интернет, смартфон, планшет 
или компьютер с вэб-камерой, 
никакого дополнительного 
оборудования не требуется.

«Зарегистрировавшись в 
Единой биометрической си-
стеме, клиент банка сможет 
удаленно открывать счета или 
вклады, осуществлять перево-
ды по этим счетам, получать 
кредиты. Поскольку законода-
тельно проведение удаленной 
идентификации регламенти-
ровано как право банков, по-
лагаю, что внедрение конкрет-
ных сервисов и услуг, которые 
можно получить с помощью 
биометрии, будет проходить 
постепенно в 2018 - 2019 го-
дах. Для Росбанка одним из 
цифровых проектов этого года 
является потребительский 
кредит наличными, который 
можно будет получить без бу-
мажного договора и посеще-
ния отделения. В целом про-
цесс регистрации в системе 
занимает не более 15 минут. 
Обычно те, кто обращаются за 
услугой, хорошо осведомлены 
о возможностях биометрии, 
планируют длительный выезд 
за границу или просто явля-
ются поклонниками цифровых 
новшеств, хотят избавить себя 
от необходимости посещения 
банка, чтобы дистанционно 
распоряжаться счетами и полу-
чать дополнительные услуги», 
– отметила директор террито-
риального офиса Росбанка в 
Екатеринбурге Ирина Шипова.

На территории Екатерин-
бурга к сбору биометрических 
данных и использованию кли-
ентских сервисов на их основе 
уже подключились Почта Банк, 
Совкомбанк, Банк Хоум Кредит 

и Росбанк.
«Компания «Ростелеком» 

является оператором Единой 
биометрической системы, обе-
спечивая сбор, обработку и 
хранение биометрических дан-
ных, а также проверку их со-
ответствия первично сданным 
биометрическим образцам. Ре-
зультаты проверки передаются 
банкам для удаленной иденти-
фикации граждан при откры-
тии счетов, – комментирует 
Сергей Федоров, руководитель 
направления прикладных про-
ектов Екатеринбургского фи-
лиала ПАО «Ростелеком». 
– Безопасность данных в Еди-
ной биометрической системе 
– один из ключевых вопросов 
ее создания, которому уделя-
ется особое внимание. «Ро-
стелеком» является одним из 
лидеров на рынке кибербезо-
пасности, и Единая биометри-
ческая система соответствует 
всем требованиям информаци-
онной безопасности системы 
федерального уровня».

С целью повышения каче-
ства и достоверности регистра-
ции и идентификации граждан 
на сайте Единой биометриче-
ской системы bio.rt.ru открыта 
форма обратной связи, с помо-
щью которой можно отправить 
разработчикам информацию о 
любых нештатных ситуациях, 
связанных с работой системы. 
Специалисты «Ростелекома» 
и Министерства цифрового 
развития, связи и массовых 
коммуникаций РФ будут об-
рабатывать все обращения, и 
совершенствовать технологию 
удаленной идентификации в 
соответствии с ожиданиями 
пользователей.

ÏÐÈØËÀ ÁÈÎÌÅÒÐÈß

День чайковского
Более половины муниципалитетов Сверд-

ловской области станут участниками акции 
«День музыки П.И. Чайковского», которая 
пройдёт в регионе 6 ноября.

Так, в Доме-музее им. П.И. Чайковского прой-
дет концерт духового оркестра «Памяти П.И. 
Чайковского посвящается». В библиотеках Ка-
менска-Уральского в течение дня будет звучать 
музыка великого композитора, а в детских шко-
лах искусств пройдет серия тематических уроков. 
В Таборинской средней школе запланировано 
проведение музыкального квеста «Чайковский». 
Кроме того, в рамках работы виртуальных кон-
цертных залов пройдет прямая трансляция «День 
музыки Чайковского».

Присоединится к акции и наш город. В кон-
цертном зале филармонии состоится концерт, ко-
торый организует  Свердловская государственная 
академическая филармония.

 
Упрощенный штраф

Мелкие штрафы ГИБДД предлагается 
взыскивать в упрощенном режиме. Как сооб-
щил директор Федеральной службы судебных 
приставов Дмитрий Аристов, заниматься взыска-
нием штрафов ГИБДД до 3 тысяч рублей по всей 
стране будет центральный аппарат ведомства в 
электронном режиме.

При этом уведомления о принятии постановле-
ний к исполнению будут направляться с использо-
ванием информационных систем, используемых 
для предоставления государственных и муници-
пальных услуг. Одновременно с этим в банки и 
иные кредитные организации будут направляться 
запросы для установления открытых на имя долж-
ника счетов и наличия на них денежных средств. 
При наличии денежных средств на счетах долж-
ника и отсутствии сведений об оплате должником 
штрафа в единой системе государственных и му-
ниципальных платежей они будут подлежать спи-
санию банком.

Одновременно с приведением в исполнение 
основного штрафа упрощенный порядок будет 
предусматривать взыскание с должника исполни-

тельского сбора. То есть дополнительной штраф-
ной санкции за необходимость принудительного 
списания задолженности.

 
не готовы

Порядка 30% семей на территории страны 
не готовы к переходу на цифровое телевещание. 
Имеющиеся у них телевизоры не способны прини-
мать цифровой сигнал вещания и работают только 
в аналоговом режиме. Данные об этом имеются в 
исследовании, подготовленном по запросу мини-
стерства промышленности и торговли России.

Всего, по оценкам экспертов, в России рабо-
тают 110−120 млн телевизоров. В зоне риска на-
ходятся от 16,2 до 26,2 млн телевизоров старого 
образца, которые могут принимать только анало-
говый сигнал. Это 13,5−30,6 процента от всех ис-
пользуемых телевизоров в стране.

В итоге телевещатели предлагают постепенно 
отключать аналоговый сигнал. Процедуру могут 
сперва протестировать в Тверской области, чтобы 
вещатели смогли оценить, как изменится телесмо-
трение.

Напомним, что целевая программа по пере-
воду всего российского телевидения в цифровой 
формат была начата в 2009 году. В 2018 году она 
завершается, после чего в середине января 2019 
года планируется полное отключение аналогового 
вещания.

 
Музей воловича

В следующем году в Екатеринбурге созда-
дут музей художника Виталия Воловича. Ори-
ентировочно он появится к августу 2019 года.

Как отметила в общении с журналистами 
министр культуры свердловской области, му-
зей точно будет, есть обращение к губернатору 
Свердловской области, он дал поручение мини-
стерству культуры региона.

В настоящий момент специалисты минкуль-
та подбирают здание, подходящее по площади 
для размещения подобного музея и желательно 
расположенное в центре города.

Напомним, что произведения Виталия Воло-
вича хранятся в многих музеях мира, но самая 
большая коллекция его работ собрана в Ирбите.

Директор департамента молодежной политики Свердловской области, олимпийская чем-
пионка по художественной гимнастике Ольга Глацких призвала школьников и их родите-
лей самостоятельно искать возможности для развития, а не надеяться на государство.

Окончание. Начало на стр 1
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Большой рост под-
ростковой преступ-
ности зафиксирован в 
Первоуральске, Сысер-
ти, Карпинске и Ирби-
те, сообщается на сайте 
уполномоченного по пра-
вам человека в Сверд-
ловской области. Нака-
нуне омбудсмен приняла 
участие в расширенном 
заседании областной 
комиссии по делам не-
совершеннолетних и за-
щите их прав. Главными 
причинами роста под-
ростковой преступности 

названы отсутствие за-
нятости несовершенно-
летних и неблагополучие 
семей. Вопрос занятости 
также обсуждался на за-
седании. Представители 
Октябрьского района Ека-
теринбурга и Тагилстро-
евского района Нижнего 
Тагила отметили низкий 
уровень предложений от 
работодателей по времен-
ному трудоустройству 
несовершеннолетних на 
лето. Третьим вопросом 
рассматривалась пробле-
ма суицидов - как окон-

ченных, так и попыток. 
Выступили представите-
ли территорий, где про-
изошел рост суицидов: 
Краснотурьинска, Асбе-
ста, Ленинского района 
Екатеринбурга. Основ-
ной причиной этого все 
выступающие назвали 
отсутствие взаимопони-
мания в семьях и под-
ростковые эмоциональ-
ные переживания.

Европейско-Азиатские 
новости

новости

Â ÈÐÁÈÒÅ Ñ ÏÅÐÂÛÌ ÑÍÅÃÎÌ 
ÍÀ×ÀËÈ ÓÊËÀÄÛÂÀÒÜ ÏËÈÒÊÓ ÍÀ 

ÁÓËÜÂÀÐÅ
В Ирбите первый в 

этом году снегопад со-
впал с началом работ по 
реконструкции бульвара 
Победы в центре города. 
Все лето главная прогу-
лочная зона находилась в 
разрушенном состоянии: 
здесь содрали асфальт, 
убрали клумбы. Видео 
удивительного процесса 
укладки плитки в снег в 
редакцию ЕАН прислал 
местный активист Алек-
сей Кононов.

В городской админи-

страции ЕАН пояснили, 
что с весны до осени чи-
новники просто не мог-
ли найти строителей для 
реконструкции бульвара. 
На первый конкурс, объ-
явленный в начале лета, 
никто не заявился. Ком-
пания из Березовского, 
которая выиграла второй 
конкурс, бросила работы 
на начальном этапе. Сей-
час плитку в снег уклады-
вают победители третьего 
конкурса, «Егоршинская 
строительная компания». 

По словам главы Ирбита 
Николая Юдина, бульвар 
должен быть сдан до 20 
ноября. Строители и чи-
новники осознают, что 
качество укладки постра-
дает, и поэтому с весны 
подрядчик будет исправ-
лять недочеты в рамках 
гарантийного обслужива-
ния. 

Антон Гуськов
Европейско-Азиатские 

новости

Ирбитской межрай-
онной прокуратурой 
проводится работа по 
отбору абитуриентов 
для поступления в Ин-
ститут прокуратуры 
Уральского государ-
ственного юридиче-
ского университета г. 
Екатеринбурга в 2019 
году.

Для прохождения со-
беседования, лично с 
прокурором района, бу-
дущему кандидату в аби-
туриенты необходимо 
представить документы, 
список которых можно 
взять в прокуратуре.

Принимая во внима-
ние специфику работы 
в органах прокуратуры, 
предпочтение отдается 
положительно зареко-
мендовавших себя обще-
ственным помощникам, 
кандидатам, имеющим 
хорошую успеваемость 

по учебным дисципли-
нам, трудовой стаж не ме-
нее двух лет, уволенным в 
запас из рядов Вооружен-
ных Сил Российской Фе-
дерации, сиротам, также 
иным лицам, указанным 
в ч. 7 ст. 71 Федерального 
закона «Об образовании», 
с обязательным учетом 
их морально-психологи-
ческого и физического 
состояния. Лица, по со-
стоянию здоровья не при-
годные к прохождению 
военной службы, в каче-
стве кандидатов – не рас-
сматриваются.

Отобранные прокуро-
ром района по результа-
там собеседования кан-
дидаты на поступление 
в Институт в апреле-мае 
2019 года пройдут в про-
куратуре Свердловской 
области психодиагности-

ческое обследование по 
индивидуальному гра-
фику для каждого, по ре-
зультатам которого будет 
сформирован список аби-
туриентов по Свердлов-
ской области и выданы 
направления на поступле-
ние.

Правила приема в Ин-
ститут прокуратуры пу-
бликуются на официаль-
ном сайте УрГЮУ: www.
usla.ru.

Срок предоставления 
документов и прохожде-
ния собеседования в про-
куратуре района установ-
лен до 15 марта 2019 г.

С.В. Саноцкий,
Ирбитский 

межрайонный прокурор

ÏÎÄÐÎÑÒÊÎÂÀß ÏÐÅÑÒÓÏÍÎÑÒÜ 
ÂÛÐÎÑËÀ Â ÏÅÐÂÎÓÐÀËÜÑÊÅ, ÑÛÑÅÐÒÈ 

È ÈÐÁÈÒÅ

ÎÒÁÎÐ ÀÁÈÒÓÐÈÅÍÒÎÂ

Отделение ГИБДД 
МО МВД России «Ирбит-
ский» объявляет о наборе 
молодых людей в воз-
расте до 35 лет, годных 
по состоянию здоровья, 
имеющих высшее юри-
дическое, либо среднее 
специальное образование 
на должности инспекто-
ров дорожно-патрульной 
службы, способных по 
своим личным и деловым 
качествам, физической 
подготовке и состоянию 
здоровья выполнять слу-
жебные обязанности со-
трудника органов вну-
тренних дел. Кандидаты 
проходят военно-врачеб-
ную комиссию, психоло-
гические обследования, 

сдают нормативы по фи-
зической подготовке.

Требования к кандида-
там:

* отсутствие судимо-
стей у кандидата и близ-
ких родственников;

* наличие водитель-
ского удостоверения кате-
гории «В»;

* служба в вооружен-
ных силах РФ;

* годных по состоя-
нию здоровья.

Сотрудникам гаран-
тируется выход на пен-
сию при выслуге 20 лет, 
стабильное денежное со-
держание, оплачиваемый 
проезд по России к месту 
отдыха сотруднику и чле-
ну его семьи; льготное 

санаторно-курортное ле-
чение в санаториях и до-
мах отдыха системы МВД 
РФ по всей России, в том 
числе на Черноморском 
побережье Краснодарско-
го края.

За более подробной 
информацией обращать-
ся в ОГИБДД МО МВД 
России «Ирбитский» по 
адресу: г. Ирбит, ул. Логи-
нова, 40, каб. № 7 или № 
8 или в отделение по ра-
боте с личным составом 
МО МВД России «Ирбит-
ский» по адресу: г. Ирбит, 
ул. 50 лет Октября, 17, 
контактные телефоны: 
(34355) 6-20-24.
ГИБДД МО МВД России 

«Ирбитский»

ÎÁÚßÂËÅÍ ÍÀÁÎÐ ÍÀ ÄÎËÆÍÎÑÒÈ 
ÈÍÑÏÅÊÒÎÐÎÂ ÄÏÑ

На 203-м километре 
трассы Екатеринбург-
Тюмень под Туринском 
произошла погоня с уча-
стием экипажа дорожной 
полиции и внедорожника 
«УАЗ-Патриот», водитель 
которого превысил ско-
рость и отказался оста-
новиться по требованию 
полицейских.

В ночь с 30 на 31 ок-
тября в районе Туринска 
экипаж ДПС устроил по-
гоню за внедорожником, 
водитель которого значи-
тельно превысил скорост-
ной режим и не стал оста-
навливаться по первому 
требованию.

- Он до последнего те-
шил себя надеждой, что 

благодаря мощности ма-
шины ему удастся рети-
роваться. Именно с этой 
целью он резко свернул 
на полевую дорогу, но 
здесь фортуна от него от-
вернулась, и нарушитель 
был задержан преследо-
вавшими его двумя эки-
пажами ДПС, - рассказал 
официальный представи-
тель ГУ МВД по Сверд-
ловской области Валерий 
Горелых.

После задержания 
было установлено, что 
водитель находился за 
рул м в состоянии ал-
когольного опьянения. 
Кроме того, летом он был 
лиш н права на управле-
ние машиной за пьяную 

езду. Но это не помешало 
нарушителю отправиться 
к приятелю в Талицу из 
Ирбита.

Против задержанного 
возбуждено администра-
тивное производство по 
статье 12.25 КоАП РФ. 
Дополнительно решает-
ся вопрос о возбуждении 
уголовного дела по статье 
264.1 УК РФ «Нарушение 
правил дорожного дви-
жения лицом, подвергну-
тым административному 
наказанию». Молодому 
человеку может грозить 
реальное лишение сво-
боды на срок до 2 лет, со-
общает «Вечерний Екате-
ринбург».

ÏÜßÍÛÉ ËÈÕÀ×

Дискриминация
90 процентов свердловчан убеж-

дены в наличии на российском рынке 
труда дискриминация по возрастному 
признаку. Таковы итоги исследования 
HeadHunter.

Согласно обнародованным данным, 
с возрастом время, затраченное на тру-
доустройство, возрастает. В Свердлов-
ской области 42% соискателей старше-
го возраста не могут найти работу более 
полугода. А вот вероятность найти ра-
боту в течение одной недели к 45 годам 
составляет всего 9%.

20% соискателей старшего возрас-
та сталкивались с отказом при при ме 
на работу — это самый высокий пока-
затель из всех возрастных групп. Наи-
более востребованы работодателями 
соискатели в возрасте 18 — 24 года.

Ещ  одна проблема при трудоу-
стройстве людей от 45 лет — низкая 
зарплата, этот фактор отмечают 62% 
соискателей.

Дорожная сеть
Свердловское министерство транс-

порта и дорожного хозяйства начало 
подготовку к проведению обществен-
ных слушаний региональной програм-
мы комплексного развития объедин н-
ной дорожной сети. Данная программа 
разрабатывается в рамках нацпроекта 
«Безопасные и качественные автомо-
бильные дороги», который создан в 
соответствие с майским Указом Прези-
дента РФ.

Мероприятие с участием обще-
ственности пройд т предположитель-
но во второй половине ноября. Этот 
нацпроект станет логическим продол-
жением федерального приоритетного 
проекта «Безопасные и качественные 
дороги» (БКД), реализуемого на терри-
тории Екатеринбургской агломерации с 
прошлого года. В дополнение к ураль-
ской столице в новую программу также 
войд т Нижнетагильская агломерация. 
Помимо этого, к улично-дорожной сети 
агломераций будут добавлены автостра-
ды за их пределами, которые соединяют 
города с другими насел нными пункта-
ми нашего региона.

 
Парковка

Депутаты Заксобрания Свердлов-
ской области не оставляют попыток 
принять документ, по которому можно 
будет наказывать автомобилистов за 
парковку на газонах.

При этом председатель Заксобрания 
Людмила Бабушкина отмечает, что се-
годня поступают обращения от целых 
предприятий, не только от обществен-
ности и отдельных граждан, с просьбой 
– рассмотреть проблему на региональ-
ном уровне.

Депутаты ждут решение Конститу-

ционного суда по иску москвички, так 
как позиция высших судов может из-
мениться, что позволит найти и внести 
формулировки в региональные законы 
для привлечения к административной 
ответственности гряземесов, отметила 
Бабушкина. Напомним, в июне Верхов-
ный суд решил, что штрафовать автомо-
билистов, паркующихся на газонах, по 
региональным законам нельзя, так как 
норма должна быть закреплена в феде-
ральных документах.

 
толкнул полицейского

Жителя Ирбита приговорили к ре-
альному сроку за применение силы к 
сотруднице правоохранительных орга-
нов.

15 июня текущего года мужчину до-
ставили в отдел внутренних дел для со-
ставления административного протоко-
ла, однако от общения с полицейскими 
он решил уклонится и улучив момент, 
попытался убежать. Но на его пути воз-
никла участковая, пытавшаяся остано-
вить нарушителя.

Мужчина, несмотря на безусловное 
физическое превосходство над девуш-
кой, толкнул ее, из-за чего сотрудница 
полиции упала и «испытала физиче-
скую боль».

В итоге, по материалам следственно-
го комитета, Ирбитский районный суд 
признал мужчину виновным в нападе-
нии на сотрудника правоохранитель-
ных органов и назначил ему наказание 
в виде 1 года и 10 месяцев лишения сво-
боды в колонии строго режима.

 
«горячая линия»

В Екатеринбурге открылась горячая 
линия по вопросам детского и подрост-
кового насилия. Телефон доверия адре-
сован родителям, чьи дети пострадали 
физически или психологически. Ини-
циатором создания подобной линии вы-
ступил Уральский родительский коми-
тет.

Как рассказал журналистам пред-
седатель комитета Евгений ЖАБРЕ-
ЕВ, каждый случай с пострадавшими 
детьми будет тщательным образом из-
учаться совместно с уполномоченным 
по правам реб нка в Свердловской об-
ласти, а также надзорными и право-
охранительными органами власти, для 
дальнейшего определения всех вино-
вных лиц и привлечения их к строгой 
ответственности.

Воспользоваться горячей линией 
может любой житель Свердловской 
области. О случаях насилия любого 
характера можно сообщить по телефо-
ну 8-922-119-28-88 или по электронной 
почте: zhabreev-urk@mail.ru.
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27 октября в п. Зайково Ирбитского района про-
шел девятый традиционный турнир по русским 
шашкам, посвященный памяти Героя Советского 
Союза Михаила Ефимовича Азева. Соревнова-
ния проходили по швейцарской системе в 9 туров 
с лимитом времени 10 минут каждому участнику 
до окончания партии. В турнире приняли участие 
44 спортсмена, в возрасте от 8 лет до 70 лет, из 
которых 27 участников из г. Ирбита и Ирбитско-
го района. Другие участники приехали из городов 
Свердловской области: Талицы, Асбеста, Каменск-
Уральского и с. Байкалово. Среди участников был 
один мастер спорта РФ по русским шашкам – пред-
ставитель Талицы Роман Яковлев, а также уча-
ствовали 13 кандидатов в мастера спорта, таким 
образом статус турнира перешел из районного в 
областной.

Перед началом турнира участников поздравила 
председатель Ирбитской районной организации 
профсоюза работников АПК РФ Н.В. Ковязина, 
которая рассказа о жизни и судьбе Героя. Также 
участников турнира поприветствовал заместитель 
председателя Зайковской территориальной адми-
нистрации М.А. Мустафин, который является по-
стоянным участником районных и областных тур-
ниров по русским шашкам.

Жизнь М.Е. Азева связана с техникумом, где он 
работал военруком в течение нескольких лет. Ви-
део-поздравлением поприветствовала участников 
турнира В. Куделина – племянница Героя.

По результатам турнира уверенную победу 
одержал кандидат в мастера спорта – представи-
тель с. Байкалово Илья Лыжин, который набрал 8 
очков из 9 возможных, не потерпев ни одного по-
ражения. Среди ветеранов 60 лет и старше первое 
место у Вадима Корчагина (г. Каменск-Уральский). 
Среди жителей г. Ирбит и Ирбитского района пер-
вое место занял Алексей Копчиков (с. Килачев-
ское).

В соревнованиях среди юниоров до 14 лет пер-
вое место занял Андрей Пелевин – перворазрядник 
из Талицкой ДЮСШ. В соревнованиях среди жен-
щин и девушек победу одержала кандидат в масте-
ра спорта из г. Асбест Людмила Казимирова.

Данный турнир показал, что русские шашки в 
Ирбитском районе прогрессируют, спортсмены из 
Ирбитского района на равных сражались с имени-
тыми соперниками из Талицы, Асбеста, Байкалово. 
Впереди ждут новые турниры, и на следующий год 
состоится десятый, юбилейный турнир, посвящен-
ный памяти Героя Советского Союза М.Е. Азеева.

Алексей Фазылов,
руководитель клуба по интересам «Атлант»,  

п. Зайково

люДи

лидия Ивановна Шевчук, ла-
уреат премии им. И.И. акулова - 
член Союза писателей россии. В 
2018 году автор сборников стихов 
«Следы земного бытия», «лю-
бовь, и боль, и жизни хмель», 
«Бабка – добрая душа», повести 
«анна» л.И. Шевчук стала ла-
уреатом краеведческой премии 
им. Я.л. Герштейна в номинации 
«Исторические исследования» за 
книгу памяти жертв коллекти-
визации «Прикоснись душой и 
помни».

23 октября в рамках XXVI лите-
ратурного фестиваля «Акуловские 
чтения» в Центральной городской 
библиотеке состоялась презента-
ция новой книги Лидии Шевчук 
«Прикоснись душой и помни». В 
читальном зале библиотеки собра-
лись краеведы, учащиеся Ирбит-
ского гуманитарного колледжа, го-
сти из города Каменск-Уральский, 
все, у кого книга вызвала интерес. 
Встреча началась с показа сюжета 
об открытии памятника жертвам 
коллективизации, тридцатых годов 
XX века, строителям Ирбитского 
диатомитового комбината, членам 
их семей. Памятник Лидия Иванов-
на установила в 2014 году на свои 
сбережения, тогда же возникла идея 
создания памятника рукописного – 
книги памяти.

Для создания своего произведе-
ния, при подборе материалов Лидии 
Ивановне пришлось изучить много 
архивных документов, официаль-
ных источников, чтобы воссоздать 
достоверно картину того времени. 
Первая презентация книги прошла 
в историко-этнографическом музее 
13 июня, где в основном присут-
ствовали люди, предоставившие 
материалы и фотографии своих 
родственников. В первую очередь 
автор поблагодарила присутствую-
щих и всех, кто не остался безучаст-
ным к теме повествования, помогал 
при подборе материалов, оказал 
материальную поддержку при изда-
нии книги.

Цель написания данного произ-
ведения, в основу которого поло-
жены рассказы ныне живущих сви-
детелей тех событий - увековечить 
память о трудовом крестьянстве, о 
жителях Ирбитского спецпоселе-
ния.

Книга историй раскулаченных 
семей содержит списки людей из 
числа работников диатомитового 
комбината, а также их родственни-
ков, которых удалось установить по 
архивным документам (415 страниц 
– более 4000 им н). Произведение 
иллюстрировано фотографиями, 
копиями публикаций из газет. Судь-
бы людей из книги «Прикоснись ду-
шой и помни» тесно переплетаются 
с судьбой мамы автора Анны Ф до-

ровны Родионовой, главной герои-
ни повести «Анна». Тяжкое бремя 
вынесли на своих плечах поселен-
цы, но не согнулись под гн том, не 
сдались. В тяж лый для Родины час 
грудью встали на защиту страны те 
самые, заклейменные словом «вра-
ги» - Иваны, Петры, Матр ны, Пав-
лы, Анны…

В годы Великой Отечественной 
войны ушли на фронт 436 раскула-
ченных вместе с сыновьями. Боль-
шинство из них осталось на полях 
сражений. Домой вернулись едини-
цы.

Обращаясь к ныне живущим, по-
средством своего документального 
повествования, стихов автор напо-
минает о мучениках, героях трудо-
вых и фронтовых подвигов.

Земля горела. Дым и смрад.
Смертельный вихрь 

над нами вился,
Сплошной огонь и сущий ад.
Враг чёрным вороном кружился.
Но поднимался мощный дух,
В обличье храброго солдата,
Круша и руша всё вокруг,
Хребет ломая супостату.
Бесстрашно смерть 

встречали мы,
На этом жутком поле брани.
И не клонили головы,
И братьев павших не считали.
И захлебнулся бог войны
Густой, горячей русской кровью!
А с наступлением тишины,
Печаль склонилась к изголовью...
Шумит над полюшком ковыль,
Пыль вековая дымкой вьётся.
Седая память, как полынь,
Горчит и болью отдаётся.
Отпор давали мы не раз.
И если бой принять придётся,
Услышав россов мощный глас,
Он снова, русский дух, проснётся.

Напомнила присутствующим 
о полных горечи и неимоверных 

страданий временах Т.И. Лукояно-
ва (г. Каменск-Уральский) из семьи 
поселенцев.

Тамара Ивановна, в то время Су-
воркова пошла в школу в 1945 году, 
формы не было, в холода не было 
валенок, постоянно не доедали, 
жили впроголодь, но помогали друг 
другу, чем могли. Катались по оче-
реди на коньках, сообща наряжали 
лку самодельными игрушками.

Е. Н. Жданович, Ветеран труда, 
преподавала историю и обществен-
ные дисциплины в Ирбитском пе-
дагогическом училище, автор про-
изведений «Таборы. Из века в век», 
«Таборы: памяти отцов и дедов», 
рассказала о спецпоселениях вы-
сланных кубанцев, белорусов, укра-
инцев.

По выражению Т.В. Огибени-
ной, журналиста, одной из тех, кто 
оказал помощь в издании книги 
«Прикоснись душой и помни», кни-
га создана кровью и нервом.

Именно такое чувство переда-
лось всем, кто приш л на презента-
цию книги Лидии Ивановны Шев-
чук. С замиранием сердца слушали 
автора представители разных поко-
лений. Книга «Прикоснись душой и 
помни» открыла страницы суровой 
правды жизни. Лидия Ивановна за-
вершила разговор своими стихами.

Накренились избы, и зарос погост
Горькою полынью, 

да репеем в рост.
Буйствует крапива, 

хмель да лебеда –
Детская обида, скудная еда.
Боже… 

Сколько горя испытал народ:
Крови по оборье, бед невпроворот.
Память, только память 

да седой гранит,
То, что было с нами, 

пусть всегда хранит.

Елена Зенькова

È ÏËÎÒÜ, È ÊÐÎÂÜ,  
и соль земли…

ÒÓÐÍÈÐ ÏÎ 
ØÀØÊÀÌ




